



*"Une vie vécue pour les autres  
Vaut la peine d'être vécue."*

Christian HENRY de FRAHAN (†),  
Marco HENRY de FRAHAN et Madame Isabelle DE BEIR,  
Charles-Albert et Anne HENRY de FRAHAN,  
Serge HENRY de FRAHAN,  
Brigitte HENRY de FRAHAN,  
Nadine HENRY de FRAHAN,  
Patrick et Agnès ZURSTRASSEN,  
Jean-Didier et Colette de RYCKEL,  
Françoise de RYCKEL,  
Dominique et Mary de RYCKEL,  
Hervé et Sabine HENRY de FRAHAN,  
Idès (†) et Marie-Claude ORTEGAT,  
Hervé et Christiane ROBYNS de SCHNEIDAUER,  
Robert le GRELLE,  
Marc (†) et Anne-Françoise le GRELLE,  
Philippe et Martine JANSSENS de VAREBEKE,  
Christiane le GRELLE,  
Philippe et Patricia de RYCKEL,  
Marc et Nicole van OUTRYVE d'YDEWALLE,  
Eric HENRY de FRAHAN (†)  
Yves et Ysabel HENRY de FRAHAN,  
Kathleen HENRY de FRAHAN,  
Baudouin et Edith de le VINGNE,  
Frédéric et Christine HENRY de FRAHAN,  
Serge et Régine BOHYN,  
Sylvie HENRY de FRAHAN,  
Francis et Thérèse HENRY de FRAHAN,  
Guy et Marie-Noëlle de LAMINNE de BEX,  
Bruno HENRY de FRAHAN,  
Stéphane et Bénédicte van OOST,  
François et Claire GODTS,

**ses neveux et nièces;**

Et ses petits-neveux, arrière-petits-neveux  
et arrière-arrière-petits-neveux,

Françoise de RYCKEL,  
Grégoire de RYCKEL,

**ses filles;**

L'Association familiale HENRY de FRAHAN

ont la profonde tristesse d'annoncer le décès dans la sérénité de

**MADemoiselle**

**Jeanne HENRY de FRAHAN**

Née à Dinant le 27 février 1921  
et décédée à Liège le 14 mars 2018,  
réconfortée par le sacrement des malades  
et entourée de ses chers neveux.

La messe de funérailles sera célébrée en l'église Saint-Barthélemy  
à Lisogne le SAMEDI 17 MARS 2018 à 11 heures et sera suivie  
de l'inhumation dans le caveau familial au cimetière de Dinant.

La défunte repose à la Résidence Notre-Dame de Lourdes,  
quai Mativa, 43 à 4020 Liège, où la famille sera présente  
ces jeudi 15 et vendredi 16 mars de 16 à 18 heures.

La famille remercie chaleureusement le docteur Léon L'HOEST  
et le personnel de la Résidence Notre-Dame de Lourdes  
de toute leur attention durant ces dix dernières années.